



# Beausoleil

## Appartement à vendre (06240)

Pièces

**3 Pièces**

Superficie

**50 m<sup>2</sup>**

Référence

**86424796**

Prix

**650 000 €**

Superbe trois pièces de 50 m<sup>2</sup> au dernier étage d'un immeuble moderne dominant la Principauté de Monaco, à proximité immédiate de tous les commerces. Entièrement rénové avec porte blindée, climatisation réversible et double vitrage, ce penthouse offre une belle vue mer panoramique ainsi que des prestations de qualité. Il se compose de : - entrée - lumineux séjour avec cuisine américaine équipée - deux chambres à coucher - salle de douche avec WC - magnifique terrasse de 50 m<sup>2</sup> - balcon de 8 m<sup>2</sup> Exposé plein Sud, il bénéficie d'un ensoleillement optimal et d'un environnement très calme, avec ...

*Superb apartment of 50 sqm on the top floor of a modern building overlooking the Principality of Monaco, within easy reach of all shops. Completely refurbished with security door, air conditioning and double glazing, this penthouse offers a stunning panoramic sea view and high quality amenities. It comprises :- hall- bright living room with fitted open-plan kitchen- two bedrooms- shower room with WC- 50 sqm magnificent terrace- 8 sqm balconySouth facing, it benefits from optimal sunshine and very quiet environment, with easy access to the motorway and Nice airport. A double garage is available ...*

## EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





EDOUARD



EDOUARD

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



EDOUARD



EDOUARD